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南相馬市から８月２６日夜南相馬市から８月２６日夜南相馬市から８月２６日夜南相馬市から８月２６日夜    サイヤ社長のブログサイヤ社長のブログサイヤ社長のブログサイヤ社長のブログ    

福島県南相馬市で青果食品惣菜スーパー「Saiya」を経営し

ています。 新鮮な話題をお届け！  2011-08-26 19:55:44 

http://blog.goo.ne.jp/shigeki2121/e/64c06b69c3788e

ff7d4f8414e1dc9b14  

原発事故でなんとか命は失わないですみました。しかし、人

生を失った方たちが多くいます。 

これまでの、自分の大事な人生の歩み、そして、この地でこれ

からこう生きただろう人生を失くしてしまいました。 

原発で人生設計が狂ってしまいました。この罪はとても重いも

のですね。 

 

相馬の師匠が話していましたが、原発事故がどれだけ大変な

ものかを、国や東電に、国が破たんするほど、東電が破産す

るほど、損害賠償を取って、原発に事故があれば国家が破産

するほどの事になるのだから、造ることをやめようと思わせる

ぐらいでないと、ダメだろうと。 

賠償金を少なくして、また原発を作るように考えてしまわない

ようにするには、多額の賠償金を払わせないと身に染みてわ

からないだろうと、そうするしかないと言っていましたが、人の

人生を奪った代償は高くつくはずです。 

 

今日、仙台に娘を迎えに行って来ました。ナオちゃんとゆづ

きにも会って来ました。元気そうでよかったです。いつになっ

たら、原町に帰ってこれるかな？ゆづきが青葉幼稚園に入園

し、お遊戯会を見に行くのが楽しみでしたが、実現するでしょ

うか。 

１０月頃に一部の学校が始まるようですが、その為に学校周

辺を除染するそうです。幼稚園はまだ無理かな。 

 

南相馬市から８月２８日朝南相馬市から８月２８日朝南相馬市から８月２８日朝南相馬市から８月２８日朝         2011-08-28 05:55:44 

http://blog.goo.ne.jp/shigeki2121/e/6f58a0e770952b

925004e7066a496e50  

今日は、お休みです。せっかくの休みで朝おそくまで寝てい

られるのに、なぜかいつも以上に早起き？休み慣れしていな

いので、いつもと違う事が出来ず、結局朝はいつもと同じよう

に起きてしまいました。 

 

震災以来、自分の人生を考えることがありますが、これで良か

ったのかな？もう少し違う人生の過ごし方、あり方があったの

ではないのかな？ 

避難した１週刊にいろいろ考える時間がありましたが、結局仕

事を始めてみればまた元のように何かに追われて生活してい

るようで、こんなんでいいのかと自問自答しながらの生活に戻

ってしまいました。不器用なんですね、気持ちに余裕が出来

ない、この震災を何とかプラスに変えられるような仕事のやり

方、生活の仕方、常に考えてはいるのですが、これというもの

が、まだ決まりません。人それぞれなのはわかっていますが、

休むことだけがいいのではないのですが、一番は気持ちに

余裕を持ち、あせらないように仕事をしながら充実した生活を

していきたいものです。では行って来ます。 

 

############################################# 

故郷に還れる日を待ちわびながら故郷に還れる日を待ちわびながら故郷に還れる日を待ちわびながら故郷に還れる日を待ちわびながら    ・・・・・・・・・・・・        

負けてらんにぇ！みんなでなんとかすっぺ！！負けてらんにぇ！みんなでなんとかすっぺ！！負けてらんにぇ！みんなでなんとかすっぺ！！負けてらんにぇ！みんなでなんとかすっぺ！！    

南相馬市から新潟県三条市へ集団避難した者たちの現地

報告です。  2011-08-27 13:55:38  

http://blog.goo.ne.jp/minamisoumashi-hinan/e/4e2d4

cc26c910045512e0548b70e1bc9 

 

秋に向けて 

避難所である雇用促進住宅(２棟)周辺の 

二度目の草刈りも終えて ・・・ 

南相馬ブログ新聞 

インターネット上のブログ（日記の一種：掲載許可済

み）等からの転載です。執筆者は南相馬市関係の

方（滞在の方・避難された方等）が主体です。内容内容内容内容

は個人の意見であり公のものではありませんがそは個人の意見であり公のものではありませんがそは個人の意見であり公のものではありませんがそは個人の意見であり公のものではありませんがそ

れぞれの立場での本音が書かれています。れぞれの立場での本音が書かれています。れぞれの立場での本音が書かれています。れぞれの立場での本音が書かれています。同じ被

災者・市民同士の生の意見として参考にしていただ

ければ幸いです。 

編集・発行 NPO ながおか生活情報交流ねっと soiga01@gmail.com、

今まで協力いただいた先（判明している所のみ）：長岡大学、同学生有

志、長岡技術科学大学ボランティアサークル、飯田ボランティア協会、

山古志村のマリ 配布協力避難所：新潟県長岡市内・湯沢町内・見附

市内・小千谷市内、長野県飯田市内・豊丘村内、ほか 

新聞 PDF 置場 http://www45.atwiki.jp/soiga/pages/137.html  
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今朝(２７日)は 市内篤志家からいただいた 

大量の寝具（毛布・敷布・布団など）と衣類の配布を行いました。 

冬支度も話題にしながら ・・・ 大賑わいです。 

 

 

 

 

すべてが自主運営です。 

 

「 じっとしているより動いている方が ・・・ 」 

といいながら ・・・ 

避難者（ほとんどが警戒区域から）の皆さん ・・・ 本当に働き

者ばかりです。 

そして 故郷を想い ・・・ 還れる日を待ちわびています。 

############################################# 

こどもたちの夏祭りこどもたちの夏祭りこどもたちの夏祭りこどもたちの夏祭り    

ゆっ太郎 (2011.08.26 11:00) 

相双ゆたどさ ゆったりがどっさり。～ふくしま相双～  

http://yumesoso.jp/yutadosa/archives/3715.html  

東京電力原子力発電所から 30km 圏内の緊急時避難準備区

域に指定され保育園の再開ができずに 30km 圏外で臨時保

育園を開設している 

なかよし保育園と公会堂を提供してくださっている鹿島区寺

内地区の方々で 

夏祭りが開催されました。 

夏祭り会場となったのは南相馬市鹿島区の男山八幡神社。 

  

社殿には浪江町 馬場酒造の「たのしみ」酒樽が奉納され 

境内には、こどもたちや地域の皆さんの笑顔があふれる 

この日の男山八幡神社。 

  

  

  

なかよし保育園の仮園舎では臨時の休憩所と、手づくり工作

教室でこどもたちが楽しんでいます。 
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この夏祭りを運営されたのは男山八幡神社の、西 宮司さんと 

兵庫県神道青年会の皆さん。 

 【兵庫県神道青年会】（URL：http://www.jinja-hyogo.jp/） 

  

「みなさんの笑顔が見たくて、やってきました」と、ご挨拶をい

ただいた後こどもたちへ、地域の皆さんへ花火のプレゼント。 

  

  

  

楽しい祭りの最後には 

こどもたちへ手持ちの花火とお菓子をおみやげに。  

  

############################################# 

【【【【    よつば保育園の除染完了～！！よつば保育園の除染完了～！！よつば保育園の除染完了～！！よつば保育園の除染完了～！！    】】】】    

ヨシユキ副園長 よつば青雲ブログ 2011 年 08 月 27 日 

http://yotsuba-ho.seesaa.net/article/222526685.html  

８月１８日（木）から始まったよつば保育園（原町区西町）の除

染活動。 

途中２日間が雨により表土削り作業が中止となりましたが、８月

２３日（火）に無事終了となりました。 

今回の除染活動は、様々な方々のご協力・応援があってこ

そ！というものでした。 

まずは、今回の除染でご協力いただいた主な方々をご紹介し

ます。 

 

>『原町中央産婦人科医院』（高橋亨平院長） 

→南相馬復興のために常に現場に目を向けて奮闘されてい

る高橋院長。この８月、除染研究会を立ち上げました。よつば

保育園も今後は積極的に絡んでいきますよ。 

 

>『安心・安全プロジェクト』（吉田邦博代表） 

→今回の除染の実行メンバーです。細かで丁寧な線量調査

から始まり、除染自体も一つ一つを『絶対にこの部分の線量を

下げる！！』という意気込みが伝わってきます。子どもたちへ

の愛を感じました。 

 

右が吉田さん、左が諸井さん 

>『株式会社 諸井緑樹園』（諸井道雄社長・秀晃専務）  

→今回、高所作業車をご提供いただき、除染していただきま

した。本当に助かりました。ちなみに専務は当園園児の保護

者です。いいパパです。 

 

>『石川建設工業株式会社』（石川俊社長・斎藤和志監督） 

→園庭表土の除去作業をお願いしました。社長自ら除染活動
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においで頂いたのには驚きました。社員の気持ちをグッとつ

かんでいる方です。斎藤監督は、よつば乳児保育園西町園

建設の現場総監督でもあります。今回も安心してお任せでき

ました。 

>『株式会社 英高』（岡俊英社長） 

→園庭表土の除去作業

を実際行って頂きました

が、こちらの無理なお願

いにも嫌な顔ひとつせ

ずやってくれました。お

願いした業務以上のこ

とにも熱心にしていただ

き、ホント気持ちが入っ

ています。Ｔシャツにも地元への思いが表れています。 

（写真 岡社長、右が斎藤監督） 

>『サードウェーブ』（東京都）  

→測定した放射線データの分析等でご尽力頂きました。 

>『坪倉正治』医師>（東京大学医科学研究所）span> 

→除染した当園のデータを今後の指針の一つとしてご活用

いただく方向で関わって頂いております。 

>『株式会社 Ｄ＆Ｃ』（羽場聖剛社長）  

 

→今回、高圧洗浄機や支援物資などをご提供いただきました。

直接お届けにおいで頂きまして、ありがとうございました！ 

>『ｐｏｒｎｏ．ｙｏｃｏ』 （東京都）さん 

 

→ポールダンサー・ＤＪなど様々な

顔を持つｙｏｃｏさん。チャリティイベ

ントで得た収益で高圧洗浄機をご

提供頂きました。セクシーな顔だ

けでなく、愛にあふれている魅力

的な方です。 

 

 

 

 

>『株式会社 リンレイ』（鈴木信也社長・篠田高広社員） 

→ワックスで有名な会社です。今回の除染で、高圧洗浄機や

掃除機・汚れ落とし・洗剤・モップ・ワックスなどかなりの量をご

提供いただきました。おかげで室内の除染はリンレイさんの

商品でほとんどを賄えました。篠田さんが会社に掛け合って

頂いたようで…ありがとうございました！ 

 
>『グラスルーツ』（東京都）（柄田剛達＆森本裕子様） 

→高圧洗浄機をご提供いただきました。ボランティア活動も頑

張っています。 

 

>『吉田加奈子』（埼玉県）様 

→高圧洗浄機をご提供いただきました。 

>『ボランティア』の皆さん 

→ボランティアセンターを通じて、個人的なつながりで、おい

でいただいたボランティアの皆さん、ありがとうございました。

本当に一生懸命動いてくれました。 

>『よつば保育園保護者』の皆さん 

→保護者会の皆さんにご協力いただきました。汗をかきなが

ら子どもたちのために頑張っていただきました。感謝感謝で

す。 

上記の方々のお力添えを得て、今回の除染をすることができ

ました。 

民間施設で先行して除染できたのも皆さんのおかげです。 

たくさんの人に支えられていることを実感するとともに、改めて

感謝の気持ちを表したいと思います。 


